



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Dukung Indonesia Jadi Tuan Rumah JCI ASPAC 2023, Kemenparekraf Harapkan Kebangkitan Ekonomi dan Investasi Milenial



Memparekraf, Sandiaga Salahuddin Uno.

JAKARTA (IM) - Memparekraf/Kabaparekraf (Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif/Kepala Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahuddin Uno mendukung Indonesia menjadi tuan rumah JCI (Junior Chamber International) Asia Pacific Conference 2023 yang akan berlangsung di Hotel Sultan dan



Vinsensius Jemadu, Gaudi Agathon, Memparekraf Sandiaga Salahuddin Uno, Alexander Tio dan Adhitya Hanjaya.

Tennis Indoor Senayan, Jakarta pada 10-13 Mei 2023.

Hal tersebut disampaikan Memparekraf Sandiaga Uno dalam kegiatan "The Weekly Brief With

Sandi Uno" yang berlangsung secara hybrid, Selasa (2/5).

Menurut Memparekraf dan panitia penyelenggara, event JCI Batavia dan JCI Indonesia, ren-

cananya akan dihadiri oleh 4.500 delegasi internasional dari negara-negara di kawasan Asia Pasifik.

"Pertemuan ini diharapkan dapat membawa dampak positif

bagi kebangkitan ekonomi dan pariwisata Indonesia, serta meningkatkan citra serta kepercayaan dunia terhadap Indonesia sebagai destinasi unggulan MICE internasional sehingga dapat menjadi kandidat dalam mengajukan bidding untuk pelaksanaan kegiatan pertemuan/konferensi dan pameran tingkat dunia maupun kegiatan JCI lainnya di tahun mendatang," katanya.

Conference Director JCI ASPAC 2023 Gaudi Agathon mengutarakan, konferensi ini juga menjadi kesempatan untuk mempromosikan keindahan pariwisata lokal, menunjukkan potensi pemuda dan pengusaha muda dalam membina hubungan internasional.

Selama empat hari, agenda JCI ASPAC 2023 di Jakarta akan diisi kegiatan Seminar, Training, Trade Show, General Assembly,

JCI forum antar negara membahas isu-isu teraktual yang ada dan penyelesaiannya.

Kemudian, agenda pertukaran budaya dalam kegiatan National Nights, Business Forum, Exhibitions, JCI Debating Championship, JCI World Public Speaking Championship, JCI Awards Ceremony, Twinning Chapter, JCI ASPAC Senate Board Meeting, dan Farewell Ball (Gala).

"Diharapkan dengan kedatangan sekitar 4.500 tamu JCI dari berbagai dunia, penyelenggaraan JCI ASPAC 2023 dapat menjadi peluang besar dalam meningkatkan dan mengembangkan perekonomian pariwisata Indonesia dengan mengundang investor untuk melakukan kerja sama dalam mengencarkan promosi destinasi menarik di Jakarta dan daerah-daerah lainnya," tuturnya. ● bam

## Konjen Xu Yong Dampingi Wali Kota Shanghai Gong Zheng Kunjungi Daerah Istimewa Yogyakarta

YOGYAKARTA (IM) - Wali Kota Shanghai Gong Zheng Jumat (28/4) lalu memimpin delegasi mengunjungi Daerah Istimewa Yogyakarta, Indonesia.

Dalam kunjungan tersebut, ia bertemu dengan Penjabat Sekretaris Daerah DIY Wiyos Santoso.

Pada kesempatan tersebut kedua belah pihak bertukar pandangan secara mendalam memperkuat interaksi dan kerjasama persahabatan antara Kota Shanghai dan Daerah Istimewa Yogyakarta.

Dalam kunjungannya itu Wali Kota Shanghai Gong Zheng didampingi Konsul Jenderal Tiongkok di Surabaya Xu Yong. ● idn/din



Wali Kota Shanghai Gong Zheng didampingi Konjen Tiongkok di Surabaya Xu Yong beraudiensi dengan Penjabat Sekretaris Daerah DIY Wiyos Santoso.

## Delegasi China International Chamber of Commerce Bilateral Cooperation Department Kunjungi PERPIT



JAKARTA (IM) - Delegasi 6 orang dan 14 pengusaha yang dipimpin Wakil Kepala China International Chamber of Commerce Xu Jinli, Jumat (28/4) lalu mengunjungi Perkumpulan Pengusaha Indonesia Tionghoa.

Anggota delegasi antara lain Deputy Director of Asia Department of Asia China International Chamber of Commerce Bilateral Cooperation Qin Junyi, Asia Project Manager Zhao Yufei dan para pengusaha yang terkait dengan kegiatan.

Kunjungan rombongan delegasi disambut oleh Waketum Lin Ke Xu, Chen Xin, Muljawan Jahja, Sekjen Zhou Wei Liang, Wakil Ketua Lin Song Shi, Gao Peng Cai, Weng Zu Hui, Ketua



Lin Ke Xu dan Xu Jinli berfoto bersama anggota delegasi.

Kehormatan Liu Xin Hua, Weng Hua Ling, Wasekjen Xie Jing Yong, Chen Yong Zhi, Yang Xin Sheng, Xu Qun Hao, Bidang Pemuda Yao Han Bin dan James Taroreh.

Turut hadir dalam pertemuan tersebut, Assistant President Bank of China Cabang Jakarta Liu Yue dan General Manager of Yuanhong Online Internet Platform Wang Yueying.

Kedua belah pihak berbincang dengan ramah dan bersahabat, saling bertukar cenderamata dan berfoto bersama.

Lin Ke Xu menyatakan, setelah lebih dari 20 tahun membuka diri

terhadap dunia luar dan perkembangan komprehensif, Indonesia saat ini memiliki masyarakat yang stabil, taraf hidup masyarakat terus meningkat, terbuka, beragam dan inklusif.

Indonesia juga berada dalam era baru perkembangan ekonomi. Hal itu menunjukkan keunggulan tersendiri.

Dalam beberapa tahun terakhir, pemerintah Indonesia aktif membimbing dan mendorong generasi muda untuk berinovasi dan memulai usaha.

Berbagai kebijakan yang mendorong dan mendukung usaha kecil dan menengah telah melindungi

fondasi dan vitalitas pembangunan ekonomi Indonesia.

Dia menekankan, kunjungan langsung Wakil Kepala Xu Jinli percaya dan juga sangat optimistis dengan pasar Indonesia.

"Kami menyambut pemerintah dan pengusaha Tiongkok untuk lebih sering datang ke Indonesia untuk melihat-lihat, meninjau pasar serta berinvestasi, membangun pabrik di Indonesia serta memperluas pasar luar negeri. Kami PERPIT juga akan secara aktif melakukan kegiatan pelayanan kamar dagang dengan baik serta memberikan konsultasi dan bantuan terkait yang diperlukan untuk

perusahaan Tiongkok berakar di Indonesia," jelasnya.

Xu Jinli menyatakan dia amat gembira bersama PERPIT menyelenggarakan Forum Interaksi Ekonomi dan Perdagangan Bilateral Tiongkok-Indonesia.

Atas nama China International Chamber of Commerce, saya ingin mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan Indonesia yang telah menerima kami dengan hangat serta menyambut hangat sejumlah tamu yang menghadiri acara ini.

Dia juga menyatakan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua perwakilan dunia



bisnis dan industri yang telah hadir yang berkomitmen untuk meningkatkan hubungan ekonomi dan perdagangan antara Tiongkok dan Indonesia selama ini.

Terakhir dia mengatakan, "China International Chamber of Commerce bersedia bekerja sama dengan PERPIT untuk menjalin hubungan yang lebih erat antar perusahaan, melakukan penelitian kebijakan perkembangan yang mendalam, mengorganisir dialog pemerintah-perusahaan, memberikan saran membangun kepada para pengambil keputusan, mendorong koordinasi kebijakan antar negara, memfasilitasi liberalisasi perdagangan dan investasi serta bersama-sama berkontribusi mendorong pembangunan ekonomi kedua negara. ● jhk/din



JELANG PEMBUKAAN SEA GAMES 2023 DI KAMBOJA  
Warga melintas di depan baliho SEA Games 2023 di Phnom Penh, Kamboja, Rabu (3/5). SEA Games ke-32 di Phnom Penh akan berlangsung pada 5-17 Mei 2023



LOMBA PENELITIAN TINGKAT SD DAN SMP DI SURABAYA  
Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi (baris pertama, ketiga kiri) didampingi Senior manajer MURI Triyoso (baris pertama, kedua kiri) bersama wali murid dan sejumlah pelajar berfoto bersama saat lomba penelitian tingkat SD dan SMP se-Kota Surabaya di Surabaya, Jawa Timur, Rabu (3/5).



# Wuling dan Kemenko Marves RI Tandatangani MoU Proyek Investasi Baru Baterai Mobil Listrik

## Shi Guoyong: Wuling Berjanji Dukung Ekosistem Kendaraan Listrik dari Hulu Hingga Hilir



Menko Marves Luhut B Panjaitan dan Wali Kota Gong Zheng memimpin peresmian kendaraan KTT ASEAN 2023.



Presdir Wuling Motors Shi Guoyong dan Deputi Bidang Koordinasi Investasi dan Pertambangan Kemenkomarves Septian Hario Seto menandatangani nota kesepahaman.



Menko Marves Luhut B Panjaitan dan jajaran berfoto bersama pimpinan terkait.



Menko Marves Luhut B Panjaitan beramah tamah dengan Wali Kota Gong Zheng.

JAKARTA (IM) - Wuling Motors (Wuling), Sabtu (29/4) lalu mengadakan serah terima secara simbolis baterai mobil listrik, di Wuling Center, Jakarta Selatan.

Pada acara tersebut, Presiden Direktur Wuling Motors Shi Guoyong dan Deputi Bidang Koordinasi Investasi dan Pertambangan Kemenko Marves (Kementerian Koordinator Maritim dan Investasi) Septian Hario Seto menandatangani nota kesepahaman Investasi Proyek Baru KBLBB (Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Baterai).

Menko Marves Luhut B Panjaitan dan Wali Kota Shanghai Gong Zheng memimpin peresmian kendaraan KTT ASEAN 2023.

Deputi Kemenko Marves Septian Hario Seto, Sekretaris Kemensetneg Setya Utama, Senior Assistant Kemenkomarves RI Lin You Na dan pejabat terkait, Pemerintah Kota Shanghai Tiongkok dan anggota delegasi Vice President of PT Gotion Green Energy Solutions Indonesia (Gotion Hi-Tech), Chairman Gotion High tech Co Ltd sekaligus General Manager Hou Fei hadir dalam upacara tersebut.

Prosesi serah terima lokalisasi baterai kendaraan listrik yang di-



Luhut B Panjaitan (tengah), Wali Kota Gong Zheng, Dubes Lu Kang, ma Chunlei, Chen Hong, Shi Guoyong, Setya Utama, Rahmat, Lin You Na, Septian Hario Seto dan pimpinan Wu Ling lainnya berfoto bersama.

produksi secara massal dilakukan oleh Presiden Direktur Wuling Motors Shi Guoyong.

Menurut Shi Guoyong, hal ini merupakan tonggak baru perjalanan Wuling dalam rangka mendukung percepatan elektrifikasi kendaraan yang dicanangkan oleh pemerintah Indonesia.

Melalui penandatanganan nota kesepahaman dengan Kemenko Marves serta penyerahan baterai mobil listrik hasil kerjasama Gotion Hi-Tech yang diproduksi di dalam negeri tentunya menjadi komitmen nyata Wuling dalam mengembang-

kan ekosistem dan industri kendaraan bermotor listrik berbasis baterai dari hulu hingga hilir.

Penandatanganan nota kesepahaman ini dilakukan sebagai bentuk komitmen Wuling untuk berkontribusi terhadap perkembangan kendaraan listrik di Indonesia.

Sebagai segmen yang kian bertumbuh, pemerintah terus menggalakkan percepatan elektrifikasi kendaraan dalam rangka menciptakan lingkungan Indonesia yang lebih hijau.

Oleh sebab itu, potensi pada segmen mobil listrik masih terbuka

lebar dan memiliki ruang pengembangan yang lebih jauh.

Menko Marves Luhut B Panjaitan mengatakan dengan consumer confidence yang tinggi, pertumbuhan yang baik dan export performance, Indonesia kian bertumbuh dengan baik.

"Indonesia merupakan pasar otomotif terbesar di ASEAN dan bisa menjadi hub produksi untuk wilayah yang lebih luas, seperti ASEAN, Australia, bahkan Afrika," ujarnya.

Dia menambahkan dengan melihat EV growth yang sangat besar

di Indonesia, Wuling berpotensi masuk di market kendaraan listrik dengan market yang masih baru dan pilihan yang masih sedikit.

Selain penandatanganan nota kesepahaman investasi KLB dan penyerahan lokalisasi kendaraan listrik, Luhut B Panjaitan dan Wali Kota Shanghai Gong Zheng juga memimpin upacara peresmian kendaraan KTT ASEAN 2023.

Wuling juga secara simbolis menyerahkan 50 unit kendaraan listrik Air ev untuk mendukung KTT ASEAN 2023 di Labuan Bajo pada Mei 2023.

Penyerahan kunci secara simbolis oleh Presiden Direktur Wuling Motors Shi Guoyong kepada Kementerian Sekretariat Negara yang diwakili oleh Sekretaris Kemensetneg Setya Utama.

Sebelumnya, Menko Luhut bertatap muka dengan Wali Kota Gong Zheng di lokasi acara dan menyampaikan bahwa Tiongkok memiliki warisan budaya berusia 1.000 tahun, dan wajar jika berkembang pesat saat ini.

"Kemajuan dan kemakmuran Tiongkok adalah teladan yang harus kita pelajari," kata Luhut.

Luhut mengatakan, kita harus belajar dari Tiongkok. Investasi Tiongkok di Indonesia timur telah membawa keseimbangan antara timur dan barat pembangunan ekonomi negara kita. Dia juga mengatakan bahwa penjualan mobil Indonesia seharusnya tidak hanya mengandalkan satu unit, tetapi harus mengembangkan beberapa unit.

Indonesia memiliki lebih dari 65 juta masyarakat berpendapatan menengah, sehingga terdapat potensi pasar penjualan kendaraan bermotor di sini. Lagipula mobil yang dihasilkan juga dapat diekspor ke luar negeri. • jhk/din



Shi Guoyong dan Hou Fei bersama-sama meresmikan lokalisasi produksi massal baterai kendaraan listrik.



Menko Marves Luhut B Panjaitan menyerahkan cenderamata ke Wali Kota Gong Zheng.



Wali Kota Gong Zheng menyerahkan cenderamata kepada Sekretaris Kemensetneg Setya Utama.



Shi Guoyong secara simbolis menyerahkan kunci kepada Sekretaris Kemensetneg Setya Utama.

## Anggota FOKTI MP Bandung Gelar Aksi Berbagi Kasih



Suasana pembagian makanan takjil di dalam kota Bandung.

BANDUNG (IM) - Dalam visi misi FOKTI MP (Forum Komunikasi Tionghoa Merah Putih) Bandung dijelaskan memberikan pelayanan sosial kepada masyarakat melalui FOKTI MP Bandung tanpa membedakan suku, agama atau komunitas.

FOKTI MP Bandung yang dipimpin Ketua Umum Yohanes Handri, Sekretaris Umum Aay Makmur dan Bendahara Bobby M.Wijaya menyambut hangat perayaan Idul Fitri tahun ini. PADA

Rabu (19/4) lalu secara serempak mereka melakukan aksi cinta kasih di Kota Bandung dan Cimahi.

Dalam aksi sosialnya itu mereka membagikan 100 paket makanan takjil dan kue kepada para pejalan kaki, pengemudi becak, tukang ojek, lansia tuna wisma, petugas kebersihan, penumpang bus dan warga lainnya. Sehingga mereka dapat berbagi kebahagiaan serta hangatnya perhatian menjelang berbuka puasa. • idn/din



Suasana pembagian makanan takjil di dalam kota Cimahi.



Suasana pembagian makanan takjil di dalam kota Cimahi.